
Association Golfique de Saint Sébastien sur Loire

PROCES-VERBAL DU

CONSEIL D'ADMINISTRATION du 14/10/2024

19 h Centre du DOUET. Saint-Sébastien sur Loire

Présents :

Présents Absents excusés Voix à

1 F. ABGRALL X

2 A. BERGUE X

3 B. BOISROBERT X

4 C. DWEK X F.ABGRALL

5 A. FERRE X P.RIMBEAU

6 S.GAUTIER Démissionnaire

7 H. MANACH X

8 M. MORLEC X

9 PN. MORVANT Démissionnaire

10 J-L. NIEL X JJ.POTREL

11 J-J. POTREL X

12 P. PUJOL X H.MANACH

13 P. RIMBEAU X

Début 19h, Salle du Douet

1/ Validation PV CA précédent

2/ Suivi du budget

− Septembre : adhésions +80% /2023 en raison des compétitions (adhésions journalières).

− Année 2024 :

o adhésions : effet hausse des tarifs + augmentation de la part des adhésions
parcours

o baisse sur les compétitions : serait due à l’effet index qui est généralisé



o Total : à fin septembre, le réalisé = 87% des recettes prévisionnelles –
les dépenses au 15/10 = niveau de 2023 –

o L’objectif de trésorerie de l’association est une année de dépenses.

3/ Questions au vote
- Refonte de notre site internet

Acceptation des devis de création du site par la société D3X et de la formation des 3
personnes

- Voté à l’unanimité
Les personnes à former (Responsable Communication AGS , 2 salariés accueil)

- Voté à l’unanimité
- L’organisation du projet : votée à l’unanimité

- chef de projet : Responsable Communication AGS
- validation maquette : bureau AGS
- validation contenu : bureau AGS et les responsables de commission sur leur

domaine
La Société D3X nous signale qu’un tel projet peut durer entre 3 à 6 mois

3/ Questions diverses
- Les RDV du golf de Saint-Sébastien le 20/10/24

Nous invitons les élus de la mairie et les responsables des associations sportives qui
partagent les iles de Loire.
Une Vingtaine de personnes est attendue.
Les greens d’approche et les tapis côté départ du 1 restent accessibles.

- Accès Pas enchantés : réunion mairie annulée –Ils n’ont pas tous les éléments

techniques – Ils reviennent vers nous – Le sujet de la signalétique est à revoir avec eux.

- Arrivée nouveau salarié le 14/10/24 : Christophe HEGRON .

Son intégration s’est bien passée. Longue vie à l'AGS!

- Horaires salariés période hiver : planning refait – accueil fermé le midi certains jours +

fermeture du practice plus tôt – objectif : réduire la coupure du midi (1h à 1h30) –

- Remplacement de Franck durant arrêt maladie : une mission d’interim a été mise en

place

- Terrain : bunker – station de lavage
o Bunker : en cours – sont creusés – 15 cm de sable /lèvres de 20 cm pour le 3 et le

4 et 60 cm pour celui du 5 – seront fermés 2 à 3 mois avant ouverture.
Phase de test en 2025.

o Bunker practice : en cours de réfection
o Zone de lavage : reste des finitions

- Tarifs 2025
Pas d’augmentation prévue

- Voté à l’ unanimité



- Parakids IME Carquefou
- Convention signée avec FFG + convention IME
- Accueil IME : à hauteur de la dotation de 1 500€ (paiement pro Xavier)

clôture séance à 21h00


